

STAFSUS MENTAN KUNJUNGI KANTOR BERITA ANTARA BIRO KALTENG



Staf Khusus Menteri Pertanian, Bidang Komunikasi Pembangunan Pertanian Yesiah Ery Tamalagi (Tengah) ketika mengunjungi Kantor Berita ANTARA Biro Kalimantan Tengah, Selasa (31/8)

Staf Khusus Menteri Pertanian, Bidang Komunikasi Pembangunan Pertanian Yesiah Ery Tamalagi mengunjungi Kantor Berita LKBN ANTARA Biro Kalimantan Tengah, usai mengisi kegiatan seminar nasional bertema "Milenial Bertani".

Kunjungan kerja yang dilakukan pada Selasa (31/8) ke Kantor Biro kalteng itu, dalam rangka menyerap berbagai macam informasi terkait dengan program pertanian daerah, salah satunya adalah ketahanan pangan nasional.

"Ada dua juta lima ratus petani milenial yang harus terus diperkuat perannya untuk memastikan masa depan ketahanan pangan Indonesia," kata Yesiah.

Dia mengatakan Indonesia merupakan negara agraris sehingga berpeluang besar dalam mengembangkan potensi pertanian. Untuk itu para petani milenial juga harus terus memanfaatkan perkembangan dan kemajuan teknologi dalam melaksanakan pertanian, tidak terkecuali di Kalteng.

Para petani juga harus akrab dan selalu beradaptasi dengan perkembangan teknologi baik dalam upaya meningkatkan kualitas maupun kapasitas produksi, pengolahan produk hingga dalam pemasaran. Oleh karena itu peran Kantor Berita ANTARA cukup besar dalam mensosialisasikan dan mengedukasi para milenial pada bidang pertanian.

"Dengan berbagai program pembinaan dan pengembangan pertanian di kalangan milenial, pemerintah sangat serius ingin mendorong petani di Indonesia semakin maju dan semakin berdaya saing, kami harap ANTARA juga dapat berperan mensosialisasikan hal tersebut," katanya.

Sehingga lanjut dia, tujuan akhirnya adalah para petani milenial itu mampu menjadi eskportir yang tangguh dan konsentrasi pada berbagai produk pertanian.

"Sehingga untuk mendorong itu setiap kabupaten atau kota harus memiliki produk unggulan tembus ekspor seperti salah satunya produk perkebunan yang paling banyak tembus pasar luar negeri," katanya.

Yesiah pun menilai pertanian yang ada di wilayah Kalimantan Tengah cukup maju dan berpeluang untuk terus dikembangkan, sehingga perlu dukungan seluruh pihak untuk memaksimalkan berbagai potensi yang ada.

Sementara itu, Kepala Biro LKBN ANTARA Kalimantan Tengah, Rachmat Hidayat menyambut baik penugasan dari Staf Khusus Menteri Pertanian, Bidang Komunikasi Pembangunan Pertanian tersebut, khususnya dalam menyebarkan informasi terkait dengan program kerja pemerintah khususnya pada bidang pertanian.

"Kami tentu siap untuk mensosialisasikan apa saja informasi positif yang penting untuk diketahui oleh masyarakat luas, termasuk para milenial yang berminat dengan pertanian," ungkap Rachmat.

ANTARA sebagai kantor berita pemerintah sudah menjadi tugas dan kewajibannya untuk menjadi corong informasi bagi masyarakat luas, baik itu pada tingkat pusat ke daerah atau sebaliknya.

(Rachmat/Hendi/Sekretariat Perusahaan)